

Gott hat die Menschen so sehr geliebt,  
dass er seinen einzigen Sohn hergab.

Nun werden alle, die sich  
auf den Sohn Gottes verlassen,  
nicht zugrunde gehen,  
sondern ewig leben.

Johannes 3,16



Traurigen Herzens, aber in der Gewissheit, dass er bei Christus  
angekommen ist, geben wir die Nachricht, dass mein geliebter Gatte,  
unser Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel, Herr

# Balthasar Prommegger sen.

Zimmermeister in Ruhe

ehemaliger Leiter der Freien Christengemeinde Schwarzach

am Montag, dem 15. April 2024, im 72. Lebensjahr heimgegangen ist.

Unser lieber Hausar ist ab Donnerstagmittag in der Friedhofshalle  
in St. Johann zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.

Ab 18.<sup>30</sup> Uhr denken wir dort bei einer gemeinsamen Andacht an ihn.

Die Trauerfeier findet am Freitag, dem 19. April, um 14 Uhr  
in der Friedhofshalle St. Johann statt. Anschließend geleiten  
wir ihn zur letzten Ruhe im Familiengrab.

St. Johann im Pongau, am 15. April 2024

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Hildegard

Lukas und Carina

Simon und Annette mit Jonah, Sophia und Emma  
Emanuel und Michaela mit Levi, Nathanael, Marlena

Balthasar und Sonja mit Samuel, Daniel, Hanna

Eva-Maria und Marcus mit Sarah, Samuel

Richard und Andrea mit Elena, Luisa

Im Namen deiner Geschwister, der Schwager  
und Schwägerinnen sowie aller Verwandten.